

Intensifica La Habana medidas para enfrentar el pico de la COVID-19



La Habana, 4 may (RHC) Las principales autoridades del Partido y el gobierno de La Habana se preparan para enfrentar el pico de la COVID-19 pronosticado en Cuba para esta semana, es por ello que en la reunión del Consejo de Defensa Provincial se analizaron este martes las medidas a seguir para la atención en los hospitales y el aseguramiento de otros servicios básicos en la etapa actual.

Luis Antonio Torres, primer secretario del Partido Comunista en La Habana informó que, en la capital, bajo la guía del Ministerio de Salud Pública -Minsap-, se implementarán medidas más extraordinarias tanto en el ámbito epidemiológico como clínico.

El objetivo es que estas indicaciones del Minsap contribuyan a trabajar de manera más eficiente desde el punto de vista técnico para ser capaces de responder ante cualquiera de los tres pronósticos de comportamiento de la enfermedad en el país, explicó.

Para esta etapa es imprescindible hacer hincapié en que se cumpla con el aislamiento social, la organización en las colas para la compra de alimentos, así como en mantener una alerta constante para evitar cualquier complicación en centros con grupos vulnerables.

Carlos Alberto Martínez, director provincial de Salud, refirió que se realiza un estudio para calcular la necesidad real de medios de diagnósticos que se precisarán durante el pico de la epidemia, para garantizar así su disponibilidad.

Asimismo, se informó en la reunión que en La Habana existen hoy 150 estudiantes que cursan el quinto año de Medicina, quienes están dispuestos y capacitados para asistir en los hospitales de bajo riesgo que atienden a pacientes con la COVID-19, lo que permitiría desplazar a especialistas en Medicina General Integral hacia los nuevos centros que se abren en la ciudad.

Se recalcó también en la importancia de que los hospitales y centros que tienen casos confirmados cumplan con todos los protocolos para el egreso de quienes se sobreponen a la enfermedad y se asegure con ello la disponibilidad de camas lo más pronto posible.

Torres Iribar resaltó que aún hoy el número de personas contagiadas que se detecta en La Habana es superior a la cantidad de pacientes que son dados de alta y se debe trabajar fuertemente para que esta situación se revierta.

Los medios de protección para el personal de salud están garantizados, así como el hipoclorito necesario en las diferentes instalaciones, además a finales de esta semana se espera haber entregado en policlínicos de la urbe los frascos indispensables de Prevengho Vir. para continuar con la distribución prevista.

Durante el encuentro se dieron indicaciones para aumentar las ofertas gastronómicas a la población en vistas al Día de las Madres, desde los restaurantes estatales, los mercados y las panaderías y dulcerías; también para esa fecha se implementarán medidas organizativas para la asistencia a los cementerios, según refirieron los presentes.

La atención óptima a las personas detenidas, mediante la posibilidad de evaluar su estado de salud en relación a la enfermedad antes de entrar a los centros penitenciarios, así como acelerar los juicios para que permanezcan el menor tiempo posible en espera, fue otro de los tópicos evaluados en la reunión.

En la capital el índice de incidencia de la COVID-19 es de 37,09 por cada 100 mil habitantes y existen hoy seis municipios por encima de la media tales como Cotorro, Centro Habana y Cerro y la edad predominante en los casos confirmados oscila entre los 15 y 59 años. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/221752-intensifica-la-habana-medidas-para-enfrentar-el-pico-de-la-covid-19>



Radio Habana Cuba